

Obra de Dorfman fue premiada en Canadá

La producción canadiense de *La muerte y la doncella*, de Ariel Dorfman ganó cinco premios Dora (el equivalente a los premios Tony), convirtiéndose en la primera obra latinoamericana en recibir esta distinción. En la ceremonia que se realizó la noche del 20 de junio en el St. Lawrence Centre de Toronto, ganó el premio a la mejor producción como también al mejor diseño (Sue Lepage), iluminación (Ereca Hassell) y sonido (David Wallace).

Robert Haley ganó el

premio al mejor actor. Había recibido muy buena crítica por su interpretación de Dr. Miranda en *La muerte y la doncella*, un papel que debió representar a escasos días de ser notificado, luego que el actor Ray Jewers muriera dos días después del estreno del montaje en septiembre pasado.

Al igual que *La muerte y la doncella*, hubo otro gran ganador en la entrega de los premios Dora, *Crazy for you (Loco por ti)*, que también recibió cinco de estas distinciones.

LA ÉPICA 1.7.94 p. 34 669611

Obra de Dorfman fue premiada en Canadá [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de Dorfman fue premiada en Canadá [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile